

Fremdkörper in Nase oder Ohr

Was ist passiert?

Kinder stecken sich manchmal Perlen, Nahrungsmittel oder Spielzeugteile in die Nase oder in den Gehörgang. Oft bemerken Eltern dies nicht sofort.

Was können Sie tun?

- Ruhe bewahren
- Nicht mit Pinzetten oder Wattestäbchen „stochern“
- Kind nicht drücken oder „ausniesen“ lassen

Wann zum Arzt?

- Wenn etwas sichtbar steckt oder das Kind über Schmerzen klagt
- Wenn übler Geruch oder Eiter aus Nase/Ohr kommt

In der Praxis:

Fachgerechte Entfernung mit Spezialinstrumenten – oft schnell und unkompliziert.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus